

"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL MECANISMO DE SEGUIMIENTO DE LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD, PREVENCIÓN Y JUSTICIA 2022

Siendo las 11:00 horas del día viernes 21 de octubre de 2022, mediante el uso de la aplicación de Conferencias Digitales Google Meet a efecto llevar a cabo la Sesión Ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia, encontrándose presentes la Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez, Directora General de Prevención y Atención a la Violencia de la Secretaría de las Mujeres y Presidenta Suplente en ausencia de la Lcda. Martha Hilda González Calderón, Secretaria de las Mujeres; Dra. Adriana Velázquez López, Secretaria Técnica Suplente y Coordinadora de las Alertas de Violencia de Género de la Secretaría de las Mujeres; C.P. Federico Villegas Luja, Coordinador de Seguimiento, Evaluación y Apoyo Técnico de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México; Lcda. Chyntia Jaramy Diaz Cigales, Directora de Atención a Conferencias Nacionales de la Secretaría Técnica de la Secretaría de Seguridad del Estado de México; Mtra. María Alejandra Alarcón Juárez, Titular de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México; Lcda. Adriana Elizabeth María del Pilar Ozuna Rivero, Directora General del Consejo para la Convivencia Escolar de la Secretaría de Educación Pública del Estado de México; Lcdo. Carlos Gerardo Robles Hernández, Responsable de la Unidad de Igualdad de Género de la Secretaría de la Contraloría; Dip. Karina Labastida Sotelo, Presidenta de la Comisión para las Declaratorias de las Alertas de Violencia de Género contra las Mujeres por Femicidio y Desaparición de la LXI Legislatura del Estado de México; Dra. en A.P. Paola Jiménez Hernández, Presidenta de la Comisión Legislativa para la Igualdad de Género de la LXI Legislatura del Estado de México; Mtra. Luz María Lemus Campuzano, Coordinadora General de la Unidad de Igualdad y Derechos Humanos del Poder Judicial del Estado de México; Lcda. Vindia Noely Álvarez Arcos, Enlace de la Unidad de Igualdad de Género del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios; Mtra. Cristel Yunuen Pozas Serrano, Procuradora de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Sistema DIF Estatal; Mtra. Carolina Alanís Moreno, Comisionada Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México; Dra. María Sol Berenice Salgado Ambros, Comisionada de Búsqueda de Personas del Estado de México; Arq. Víctor Manuel Aguilar Talavera Secretario Ejecutivo del Sistema Estatal del Estado de México; Mtra. Melania Torres Campuzano, Titular de la Unidad de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia de la Secretaría de Movilidad; Lic. Luis Alejandro Montes de Oca Acevedo, Director General de Movilidad de Zona II, Dra. Yolanda Anahid Salyano Peñuelas, Subdirectora de Atención Médica del Instituto de Salud del Estado de México; Lcda. Alejandra Guerra Juárez, Secretaria Particular de la Secretaría de Cultura y Turismo; Lcda. Rosa María Pichardo Romero, Jefa de la Unidad de Género y Derechos Humanos de la Secretaría de Educación del Estado de México; Lcda. Alma Rosa Roque Gil, Visitadora Adjunta de Atención Integral a Niñas, Niños y Adolescentes de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México; Mtra. Tania Martínez García, Coordinadora Jurídica y de Igualdad de Género de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra, del Estado de México; Mtra. Diana Elisa González Calderón, Profesora investigadora de Universidad Autónoma del Estado de México; Mtra. Luz María Villalva Campos, Subdirectora de Profesionalización de la Secretaría de las Mujeres; Mtra. Leticia Baca Vázquez, Directora del Instituto Municipal para la Equidad de Género y el Desarrollo de las Mujeres de Cuautitlán Izcalli; Dra. María Elena Barrera Tapia, Directora del Instituto de la Mujer del Municipio de Toluca; Mtra. Ivonne Jiménez García, Titular de la Dirección de la Mujer de Tlalnepantla de Baz; Lcda. Karina Zúñiga Flores, Titular de la Dirección General de la Mujer de Chimalhuacán; Lcda. María

Página 1 de 11

SECRETARÍA DE LAS MUJERES



"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

del Rocío Monroy Rosado, Directora del Instituto Municipal de la Mujer de Tultitlán; Lcda. Susana Roberta García Esparza, Directora del Instituto Municipal de las Mujeres e Igualdad de Género de Ecatepec de Morelos; Lcda. Abimael Hortiales Maqueda, Titular del Consejo Municipal de la Mujer de Chalco, Mtro. Rubén González Molina, Director de Prevención del Delito de la Dirección General de Seguridad Ciudadana de Nezahualcóyotl; Lcda. Elvia Hernández García, Enlace Municipal de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres en Valle de Chalco; Mtra. Leticia Medrano Ayala, Titular de UEPAVIG Chimalhuacán; Lcda. Dolores Guillermina Solano López, Subdirectora de Prevención del Delito de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Tránsito Municipal de Naucalpan de Juárez, Lcda. Giovanna Michele Torres Melgoza, Coordinadora Interinstitucional de la Dirección de Seguridad Pública del Municipio de Valle de Chalco Solidaridad; Lcda. Georgina Mejía Elizondo del Instituto de las Mujeres Naucalpenses y de Igualdad Sustantiva; Mtro. Mario Alfredo López Muñoz, Director de Seguridad Ciudadana de Cuautitlán Izcalli; Lcda. María de la Luz García, Jefa del Departamento de Atención a Víctimas de Violencia Familiar, Violencia de Género, Prevención del Delito y Célula de Personas Desaparecidas de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Protección Civil de Tultitlán; Lcda. Monserrat Herrera Mejía, Directora General de Igualdad Sustantiva de la Secretaría de las Mujeres, y la C. Ana Laura Curiel Armenta, Activista Independiente y Representante de la Colectiva Mariposas Destellando Buscando Corazones y Justicia, quienes se reunieron al tenor del siguiente orden del día:

NO.	ACTIVIDAD
1	Bienvenida y exposición de motivos a cargo de la Directora General de Prevención y Atención a la Violencia y Presidenta Suplente del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres del Estado de México, Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez.
2	Declaración del quórum legal, lectura y aprobación del orden del día, a cargo de la Secretaria Técnica Suplente del Comité del Mecanismo del Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres del Estado de México y Coordinadora de las Alertas de Violencia de Género de la Secretaría de las Mujeres, Dra. Adriana Velázquez López.
3	Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia celebrada en fecha 25 de agosto de 2022, a cargo de la Secretaria Técnica Suplente del Comité del Mecanismo del Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres del Estado de México y Coordinadora de las Alertas de Violencia de Género de la Secretaría de las Mujeres, Dra. Adriana Velázquez López.
4	Actualización del informe del estado que guardan los contratos de comodato entre los Municipios Alertados y la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, para el Ejercicio Fiscal 2019, a cargo de la Comisionada Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, Mtra. Carolina Alanís Moreno.
5	Presentación de resultados del Programa de Reparación a Víctimas u Ofendidos del Delitos de Femicidio, Ejercicio Fiscal 2022, a cargo de la Comisionada Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, Mtra. Carolina Alanís Moreno.
6	Lectura de Acuerdos a cargo de la Secretaria Técnica Suplente del Comité del Mecanismo del Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres del Estado de México y Coordinadora de



“2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México”

	las Alertas de Violencia de Género de la Secretaría de las Mujeres, Dra. Adriana Velázquez López.
7	Mensaje de clausura a cargo del Coordinador de Planeación, Igualdad de Género y Apoyo Técnico de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México, Mtro. Gustavo Sotelo Villegas.

En relación al orden del día que se precisa en la parte que antecede, éste se desarrolló de la siguiente forma:

PRIMERO.- Respecto a la Bienvenida y Exposición de Motivos de la reunión que nos ocupa, en el uso de la voz, la Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez, Presidenta Suplente del Mecanismo destaco la importancia de la existencia de programas como el de Reparación a Víctimas y Ofendidos del Delitos de Femicidio a cargo de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas con el objeto de garantizar de manera oportuna, plena, diferenciada, integral y efectiva la reparación del daño en favor de las victimas sobrevivientes y las victimas indirectas. Asimismo, en seguimiento a los trabajos realizados a través del presente mecanismo se presentará a quienes le integran, el estado que guardan los contratos de comodato celebrados entre los Municipio con Alerta de Violencia de Género y la Secretaría de Justicia y Derechos Humanos a través de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, correspondientes al Ejercicio Fiscal 2019.

SEGUNDO.- En continuación al orden del día, por conducto de la Secretaria Técnica Suplente, Dra. Adriana Velázquez López, se declara la existencia de Quorum Legal para los efectos de la presente sesión, en atención del registro de asistencia recabado previo al inicio de la sesión. En ese sentido por conducto de la Presidenta Suplente del Mecanismo, Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez se declara el inicio de la Sesión Ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Atender y Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres, siendo las 11:04 horas del día viernes 21 de octubre de 2022.

Por lo que hace a la lectura y en su caso aprobación del Orden del Día, se solicita por conducto de la Dra. Adriana Velázquez López, Secretaria Técnica Suplente la autorización de las y los integrantes del mecanismo para obviar el contenido de dicho documento en atención de haber sido compartido con anterioridad para su conocimiento. En virtud de lo señalado, en voz de la Presidenta Suplente del presente Mecanismo, Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez, se solicita a las y los presentes, emitir su voto, levantando su mano en señal de aprobación. Una vez finalizada la votación, por conducto de la Secretaria Técnica Suplente, se informa la aprobación por unanimidad, procediéndose al registro correspondiente.

ACUERDO: Las y los integrantes del Mecanismo, aprueban el orden del día, por unanimidad.

TERCERO.- Por lo que hace al aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia celebrada en fecha 25 de agosto de 2022, se informó por parte de la Secretaría Técnica Suplente, Dra. Adriana Velázquez López, la remisión de observaciones en dicho documento por parte de la Dirección General de Igualdad Sustantiva de la Secretaría de las Mujeres así como de la Comisión para la Igualdad de Género de la Legislatura del Estado de México, mismas que han sido incorporadas al documento. En ese



“2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México”

sentido, no habiendo más comentarios al respecto, por conducto de la Presidenta Suplente, Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez, se invitó a las y los presentes a emitir su voto. Una vez agotada la votación, se informa por parte de la Secretaria Técnica Suplente, la aprobación por unanimidad del contenido del Acta por lo que resulta procedente recabar su firma.

ACUERDO: Las y los integrantes del Mecanismo, aprueban por unanimidad el contenido del Acta de la Sesión Ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia de fecha 25 de agosto de 2022, por lo que resulta procedente recabar las firmas que le integran.

CUARTO. - En seguimiento del orden del día, correspondiente a la actualización del estado que guardan los contratos de comodato entre los Municipios Alertados y la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, para el Ejercicio Fiscal 2019, el desahogo de dicho punto se realizó por conducto de la Lcda. Catalina Rosales Jiménez, Titular de la Unidad de Género y Derechos Humanos de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, quien expuso lo siguiente:

Municipio	Comodato entregado al municipio para recabar firmas y rubricas	Estatus año 2022
Chalco	13/05/2022	Concluidos y entregados al Municipio
Ixtapaluca		
Tultitlán		
Valle de Chalco	09/09/2022	Remitido a la Coordinación Administrativa de la Secretaría de Justicia y Derechos Humanos para recabar firmas, en fecha 15 de septiembre de 2022.
Chimalhuacán		Remitido a la Coordinación Administrativa de la Secretaría de Justicia y Derechos Humanos para recabar firmas, en fecha 13 de octubre de 2022
Cuautitlán Izcalli Nezahualcóyotl		Se encuentran en revisión del Municipio para subsanar observaciones
Ecatepec	09/09/2022	Se acordó con el Municipio la remisión del Comodato con las observaciones señaladas.
Tlalnepantla	12/10/2022	Se acordó el con Municipio la remisión del Comodato con las observaciones señaladas, en atención del cambio de la Titular del Instituto de la Mujer.
Toluca	09/09/2022	Se informa que en fecha 13 de octubre, se tuvo comunicación con la encargada del despacho del Instituto Municipal de la Mujer de Toluca, derivado de ello, se encuentra en estudio la competencia del Instituto para signar el instrumento jurídico.
Naucalpan	12/07/2022	En fecha 07 de octubre, se solicitó vía oficio al enlace remitir el contrato con las observaciones señaladas con el objeto de remitirlo a su vez a la Coordinación Administrativa de la Secretaría de Justicia y



"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

	Derechos Humanos para los trámites correspondientes.
--	--

Derivado de los antecedentes señalados y llevar a cabo una discusión en torno al tema, por conducto de la Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez, Presidenta Suplente del Mecanismo, propone a las y los presentes, se tenga a bien acordar que los Municipio de Cuautitlán Izcalli y Nezahualcóyotl realicen la entrega de los instrumentos jurídicos con las observaciones a las que hubiera lugar, teniendo como fecha límite el día lunes 31 de octubre de 2022. Por lo que hace a los Municipios de Naucalpan de Juárez, Tlalnepantla de Baz y Toluca, deberán de hacer la entrega de sus contratos a más tardar el día jueves 03 de noviembre de 2022, con las modificaciones por parte de sus unidades jurídicas, debiéndose anexar para el caso de Naucalpan de Juárez y Tlanepantla de Baz las acciones llevadas a cabo en materia administrativa ante el Órgano de Control Interno en atención de los bienes que se tiene como faltantes al no contarse físicamente con los mismos. No habiendo comentario en contrario, se procedió a su votación, informándose por conducto de la Secretaría Técnica suplente su aprobación por unanimidad.

Para los efectos del contrato correspondiente al Municipio de Ecatepec de Morelos, es menester señalar que, durante la discusión del tema, se determinó por parte de la Titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, Mtra. Carolina Alanís Moreno, llevar a cabo las gestiones correspondientes para que la remisión de dicho documento se materialice el día de la fecha, por conducto de representantes de la propia comisión adscritos a la sede localizada en el Municipio.

QUINTO. - Dando continuidad a los puntos del orden del día, por parte de la Mtra. Carolina Alanís Moreno, Comisionada Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, se hace de conocimiento de las y los integrantes del Mecanismo los resultados del Programa de Reparación a Víctimas u Ofendidos del Delito de Femicidio durante el Ejercicio Fiscal 2022, teniendo a bien señalar lo siguiente:

- Se reporta un total de 12 reparaciones del daño por delitos diversos de los cuales dos se encuentran vinculados a delitos de violencia de género.
- Se han registrado un total de 26 reparaciones del daño por el delito de femicidio, homicidios con razón de género y/u homicidios en grado de tentativa.
- Se cuenta con un total de 32 solicitudes de reparación del daño, mimas que serán objeto de las sesiones del Comité de Admisión y Seguimiento constituido para tal efecto durante el mes de octubre de 2022.

.SEXTO.- Por conducto de la Dra. Adriana Velázquez López, Coordinadora de las Alertas de Violencia de Género y Presidenta Suplente del Mecanismo del Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia para Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres, se procede a la Lectura de Acuerdos, siendo estos los siguientes:



“2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México”

01. Las y los integrantes del Mecanismo, aprueban por unanimidad el contenido del Acta de la Sesión Ordinaria del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia de fecha 25 de agosto de 2022, por lo que resulta procedente recabar las firmas que le integran.
02. Quienes integran el Mecanismo, aprueban respecto de la entrega por parte de los Municipio de los contratos de comodato, derivados el ejercicio fiscal 2019 lo siguiente:
 - a) Los Municipios de Cuautitlán Izcalli y Nezahualcóyotl, deberán realizara la entrega del documento con las observaciones que hubiera lugar a más tardar el día lunes 31 de octubre de 2022. Para tales efectos se establece que la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas y la Secretaría de las Mujeres, darán el seguimiento correspondiente.
 - b) Los Municipios de Naucalpan de Juárez, Tlanepantla de Baz y Toluca, deberán de hacer la entrega de sus contratos a más tardar el día jueves 03 de noviembre de 2022, con las modificaciones por parte de sus unidades jurídicas, debiéndose anexar para el caso de Naucalpan de Juárez y Tlanepantla de Baz las acciones llevadas a cabo en materia administrativa ante el Órgano de Control Interno en atención de los bienes que se tiene como faltantes al no contarse físicamente con los mismos.

NOVENO.- No habiendo otro acuerdo que señalar, se da el uso de la voz al Mtro. Gustavo Sotelo Villegas, Coordinador de Planeación, Igualdad de Género y Apoyo Técnico de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México, a efecto de brindar el mensaje de clausura de la presente sesión quien para tal efecto, tuvo a bien resaltar los trabajos presentados por parte de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México, con motivo de la reparación del daño a víctimas y ofendidos del delito de feminicidio, lo cual se encuentra debidamente ajustado a las medidas de prevención, seguridad y justicia, materia del presente mecanismo de seguimiento, por lo que habiéndose agotado los puntos del día aprobados y no señalándose otro asunto que tratar, procede a la clausura de la Sesión del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia, para erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres 2022, siendo las 11:42 horas del jueves 21 de octubre de 2022.

DÉCIMO. - Previa lectura del presente por parte de los integrantes convocados al Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia se procede a su firma y rubrica para los efectos a los que haya lugar.

Dra. Adriana Velázquez López
Coordinadora de las Alertas de Violencia de Género de la Secretaría de las Mujeres y Presidenta Suplente del Mecanismo

Lcda. María Luisa Cienfuegos Gutiérrez
Directora de Prevención y Atención a la Violencia de la Secretaría de las Mujeres del Estado de México y Secretaria Técnica del Mecanismo



"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

C.P. Federico Villegas Luja
Coordinador de Seguimiento, Evaluación y Apoyo Técnico de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México

Mtra. Luz María Lemus Campuzano
Coordinadora General de la Unidad de Igualdad y Derechos Humanos del Poder Judicial del Estado de México

Lcda. Chyntia Jaramy Diaz Cigales
Directora de Atención a Conferencias Nacionales de la Secretaría Técnica de la Secretaría de Seguridad del Estado de México

Mtra. María Alejandra Alarcón Juárez
Titular de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México

Lcda. Adriana Elizabeth María del Pilar Ozuna Rivero
Directora General del Consejo para la Convivencia Escolar de la Secretaría de Educación Pública del Estado de México

Lcda. Vindia Noely Álvarez Arcos
Enlace de la Unidad de Igualdad de Género del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios

Lcdo. Carlos Gerardo Robles Hernández
Responsable de la Unidad de Igualdad de Género de la Secretaría de la Contraloría

Mtra. Cristel Yunuen Pozas Serrano
Procuradora de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Sistema DIF Estatal

Mtra. Carolina Alanís Moreno
Comisionada Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de México

Dra. María Sol Berenice Salgado Ambros
Comisionada de Búsqueda de Personas del Estado de México



"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

Arq. Víctor Manuel Aguilar Talavera
Secretario Ejecutivo del Sistema Estatal
del Estado de México

Dra. Yolanda Araníbar Salyano Peñuelas
Subdirectora de Atención Médica del
Instituto de Salud del Estado de México

Dra. en A.P. Paola Jiménez Hernández,
Presidenta de la Comisión Legislativa para
la Igualdad de Género de la LXI
Legislatura del Estado de México

Dip. Karina Labastida Sotelo
Presidenta de la Comisión para las
Declaratorias de las Alertas de Violencia
de Género contra las Mujeres por
Feminicidio y Desaparición de la LXI
Legislatura del Estado de México

Lcda. Alejandra Guerra Juárez
Secretaria Particular y Titular de la Unidad
de Género y Erradicación de la Violencia
de la Secretaría de Cultura y Turismo del
Estado de México

**Lic. Luis Alejandro Montes de
Oca Acevedo**
Director General de Movilidad de Zona II

Lcda. Rosa María Pichardo Romero
Jefa de la Unidad de Género y Derechos
Humanos de la Secretaría de Educación
del Estado de México

Lcda. Alma Rosa Roque Gil
Visitadora Adjunta de Atención Integral a
Niñas, Niños y Adolescentes de la
Comisión de Derechos Humanos del
Estado de México

clp





"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

Lcda. Marcela Valle García
en representación de la Titular de la
Coordinación Jurídica y de Igualdad de
Género de la Secretaría de Desarrollo
Urbano y Obra

Mtra. Diana Elisa González Calderón
Profesora investigadora de Universidad
Autónoma del Estado de México

Mtra. Luz María Villalva Campos
Subdirectora de Profesionalización de la
Secretaría de las Mujeres

Mtra. Leticia Baca Vázquez
Directora del Instituto Municipal para la
Equidad de Género y el Desarrollo de las
Mujeres de Cuautitlán Izcalli

Dra. María Elena Barrera Tapia
Directora del Instituto de la Mujer de
Toluca

Mtro. Rubén González Molina
Director de Prevención al Delito de la
Dirección General de Seguridad del
Municipio de Nezahualcóyotl

Mtra. Elvia Hernández García
Enlace Municipal para las Alertas de
Violencia de Género por Femicidio y
Desaparición del Municipio de Valle de
Chalco Solidaridad

Lcda. Abimael Hortiales Maqueda
Titular del Consejo Municipal de la Mujer
de Chalco



"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

Mtra. Irma Lorena Roa López
Titular de la Dirección de la Mujer de
Tlalnepantla

Lcda. Karina Zúñiga Flores
Directora del Consejo Municipal de la
Mujer de Chimalhuacán

Lcda. María del Rocío Monroy Rosado
Directora del Instituto Municipal de la
Mujer de Tultitlán

Lcda. Georgina Mejía Elizondo
Adscrita al Instituto de las Mujeres
Naucalpenses y de Igualdad Sustantiva

Lcda. Susana Roberta García Esparza
Directora del Instituto Municipal de las
Mujeres e Igualdad de Género de
Ecatepec de Morelos

Mtra. Leticia Medrano Ayala
Titular de UEPAVIG Chimalhuacán

**Lcda. Dolores Guillermina
Solano López**
Subdirectora de Prevención del Delito de
la Dirección General de Seguridad
Ciudadana y Tránsito Municipal de
Naucalpan de Juárez

Lcda. Giovanna Michele Torres Melgoza
Coordinadora Interinstitucional de la
Dirección de Seguridad Pública del
Municipio de Valle de Chalco Solidaridad





"2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México"

Mtro. Mario Alfredo López Muñoz
Director de Seguridad Ciudadana de
Cuautitlán Izcalli

Lcda. María de la Luz García
Jefa del Departamento de Atención a
Víctimas de Violencia Familiar, Violencia
de Género, Prevención del Delito y Célula
de Personas Desaparecidas de la
Dirección de Seguridad Ciudadana y
Protección Civil de Tultitlán

C. Ana Laura Curiel Armenta
Activista Independiente y Representante
de la Colectiva Mariposas Destellando
Buscando Corazones y Justicia

Lcda. Monserrat Herrera Mejía
Directora General de Igualdad Sustantiva
de la Secretaría de las Mujeres

Mtra. Melanía Torres Campuzano
Titular de la Unidad de Igualdad de
Género y Erradicación de la Violencia de
la Secretaría de Movilidad

Las firmas que se recaban en la presente, son parte del Acta de la Sesión del Mecanismo de Seguimiento de las Medidas de Seguridad, Prevención y Justicia, para Erradicar la Violencia contra las Niñas, Adolescentes y Mujeres 2022, que tuviera verificativo en fecha 21 de octubre de 2022.